

和・友好な外交をおこなうことにつうじて平和を構築する道を歩みたいと念願します。

民自治への干渉や議会での質問封殺にみられるように、反対する住民を敵視することをやめさせなくてはなりません。

「戦争法案」の衆議院採決強行に対し、満身の怒りを込めて抗議する!!

2015年7月17日 京都平和委員会

憲法違反の戦争法案を衆院本会議で採決強行で通過させた自民・公明・次世代の党に満身の怒りをこめて抗議します。与党が多数を頼みに法案を成立させられるならば、日本はふたたび「戦前」となつてしまします。このことに対する国民の不安や怒

現場」にさせないおおきな保障となります。「ミサイル防衛」という多くの国を巻き込んで宇宙の軍事利用によよぶ核戦争遂行のシステムは、舞鶴に配備されたイージス艦をはじめ自衛隊全体を組み込んで拡大しながら、すでにスタンバイしている状態にあるといつていでしよう。

で「殺し・殺される」実戦的な訓練が計画されています。このような情勢のもとで、わたしたちは「自衛隊員を戦場に送らせない」とをもとめ、演習実施に反対していきます。そして10月31日と11月1日に静岡県御殿場市を中心に関催される「なくそう」日米軍事同盟・米軍基地15年日本平和大会で富士山」を成功させましょう。

戦争法案に反対の声をあげようと18日、京都市東山区の円山公園音楽堂で開かれた大集会（戦争立法NO！京都アクション主催）には、会場あふれる約4000人が集いました。「戦争法は憲法違反」「アベ政治を許さない」と怒りのコールを響かせ京都都市役所まで行進しました。

戦争法案に反対の声をあげようと18日、京都市東山区の円山公園音楽堂で開かれた大集会（戦争立法NO！京都アクション主催）には、会場あふれる約400人が集いました。「戦争法は憲法違反」「アベ政治を許さない」と怒りのコールを響かせ京都市役所まで行進しました。

パレードに先立つ集会では、仲尾宏さん（反戦・反貧困・反差別共同行動京都代表世話人）が、「たたかいはこれから、安倍内閣を退陣に追い込もう」と主催者あいさつ。

日本共産党の井上哲士参院議員が国会情勢を報告し、国會論戰で戦争法案が違憲立法であることがあきらになり、同法案に反対する国民世論に押されて衆院で强行採決したものの、いつそう国民の怒りを広げていると指摘。「国会内外で『戦争法案許さない』の共同を広げ、何がなんでも廃案に追い込もう」と呼びかけました。

立命館大学の小松浩教授、京都弁護士会の白浜徹朗会長、京都府保険医協会の垣田さち子理事長ほか、宗教者や青年長10人が白浜会長とともに登壇して、廃案への決意を訴えました。（京都民報WEBより）

死ぬのはいや  
7月4日の赤旗  
しんぶんの「こと」欄  
ものひとこと」欄  
に、6歳のお孫さんが、  
「こわい、ほんとうに戦  
争になるの？ 安倍首相  
は戦争やりたいって言つ  
てるの」「私は、まだち  
よつとしか生きていない  
んだよ。死ぬのはイヤ」  
と言つて泣いた。という  
投書が。それを読んで、  
私も同じようなことを言  
つたのを思い出した。